

Unsere bisherige Jugendreferentin Daniela Hofmann wird uns Daniela im Juli diesen Jahres aus privaten Gründen wieder verlassen. Im Bemühen um eine Nachfolgeregelung, durch welche die von Daniela geschaffenen Strukturen weiter genutzt werden können, soll nun wieder ein ähnliches Projekt eingerichtet werden:

Mit dem Projekt „Wurzeln & Flügel“ suchen wir eine/n hauptamtliche/n Jugendreferentin/en, welche/welcher Wegbegleiterin / Wegbegleiter für Jugendliche und Kinder sein soll.

„Wir“ – das sind Sie und die Menschen vor Ort in den Kirchengemeinden und den CVJM-Ortsvereinen in Lohr und Marktheidenfeld. Wir finanzieren mit Spenden eine Hälfte der Jugendreferentenstelle, die Finanzierung der anderen Hälfte wird aus Mitteln des Evang.-Luth. Dekanats erfolgen.

Das bedeutet, dass wir in unserer Kirchengemeinde und in unserem CVJM-Ortsverein für die Dauer von vorläufig 3 Jahren monatlich ca. 1250.- Euro an Spenden aufbringen müssen.

Für dieses Projekt wollen wir Sie gewinnen – als Spendengeber aber auch als Beter.

Das afrikanische Sprichwort: *„Um ein Kind zu erziehen, braucht es ein ganzes Dorf“* gibt uns einen Fingerzeig auf eines der Hauptprobleme in unserer Gesellschaft:

Familienverbände zerfallen, Großeltern können oft nicht mehr mit einbezogen werden, weil sie zu weit weg wohnen oder keine Zeit haben. Eltern werden in der Erziehung ihrer Kinder alleine gelassen. Das gilt insbesondere auch für die religiöse Sozialisation. Dabei sind die Werte des christlichen Glaubens grundlegend für unsere Gesellschaft.

Wir sind der Überzeugung, dass die Kirchen und christlichen Verbände gerade hier eine besondere Verantwortung haben. Aus dieser Überzeugung heraus entwickelte sich das oben benannte Projekt „Zukunft spenden“ und nun auch das Nachfolgeprojekt „Wurzeln & Flügel“. Die oder der hauptamtliche Jugendreferent/in kann sich gezielt um die junge Generation kümmern und sie kreativ und mit Freude an den christlichen Glauben heranführen.

Und das ist jede Mühe und jeden Aufwand wert: Die Spenden sind eine Investition in die Vermittlung des Glaubens und der christlichen Werte an unsere Kinder und Enkel.

Aktuell werben wir um Förderer, die mit einer monatlichen Spendenzusage von z.B. 10.-, 20.-, 30.-, 50.- oder gar 100.- Euro auf 3 Jahre hinaus dieses Projekt mittragen.

Nachdem sich in den vergangenen 6 Jahren die notwendige Zahl an Spendern gefunden hat, sind wir optimistisch, dass dies auch jetzt wieder gelingen kann.

Lassen Sie sich begeistern. Helfen Sie bitte mit!

Weitere Informationen zu unserem Projekt wie Ansprechpartner, Spendenkonto u.a. finden Sie im obigen Flyer.